

LUZINAY

## Les visages du marché : Marie Ouy

Françoise Granjon



*Mary Ouy sur le marché de Luzinay le mardi matin. Photo Le DL/Françoise Granjon*

**Suite de notre série sur ces figures incontournables que nous rencontrons au quotidien sur les marchés. Aujourd'hui, Marie Ouy, primeur, présente sur le marché de Luzinay.**

Dans le cadre de notre série sur ces visages du marché, rencontre avec Marie Ouy, primeur, présente sur le marché de Luzinay, toujours avec le sourire. Entretien.

### **Êtes-vous originaire de Luzinay ?**

« Non, je suis originaire de la région Champagne Ardennes, de Reims/Épernay. Mais cela fait 25 ans que je réside à Feyzin, une commune du Rhône, pas très éloignée de Luzinay. Je suis mère de famille de trois enfants et même grand-mère de deux petits-enfants. »

### **Quel est votre parcours ?**

« Après des études de commerce, j'ai travaillé dans un domaine totalement différent, pendant 20 ans, en gériatrie. Puis, après une reconversion professionnelle, je suis revenue à l'origine de mes études, le commerce et toujours le contact humain. Mon époux étant primeur, je l'aidais souvent sur les marchés, en plus de l'emploi que j'avais en gériatrie, ce qui m'a poussée à créer ma propre entreprise et devenir primeur à mon tour. »

### **Depuis combien d'années êtes-vous sur les marchés ?**

« J'ai démarré sur les marchés en novembre 2013, cela fait 12 ans. Et présente sur le marché de Luzinay depuis décembre 2024, le mardi matin. On me retrouve sur ceux de Saint-Genis-Laval et Millery. J'apprécie de pouvoir échanger avec les gens, c'est un réel plaisir, car j'aime le contact, de parler avec eux de mes produits bien sûr, de les conseiller, mais pas seulement, souvent nous abordons des sujets divers. Et je retrouve des habitués régulièrement. »